

DESDE LA REDACCIÓN **LT**



“Si la ministra Antonia Orellana hubiera sido consecuente, debería haber renunciado”. Esa fue la declaración que efectuó la jefa de los diputados de RN, Ximena Ossandón, en el marco del caso Monsalve, entrevistada por Consuelo Saavedra en el programa de *streaming* de La Tercera, *Desde la Redacción*, que se emite de 10:00 a 13:00 horas de lunes a viernes.

También estuvo en el programa el diputado de Demócratas y presidente de la comisión de Constitución de la Cámara, Miguel Ángel Calisto, quien cuestionó la reforma al sistema político presentada por un grupo de senadores. A juicio del legislador, se hizo “entre cuatro paredes” y fomenta la “partidocracia”. De hecho, dijo que no tramitará la iniciativa hasta que haya un “diálogo prelegislativo”.

Ad portas de la elección interna de Evópoli, la presidenta de la tienda, Gloria Hutt, defendió su continuidad en el cargo. Además, dijo que hubo un “veto” que imposibilitó llegar a una mesa de unidad y que en el partido “hay un grupo que fue muy hostil en estos dos años”.

Desde Valparaíso, el gobernador regional, Rodrigo Mundaca, acusó menoscabo del gobierno por el nuevo Ministerio de Seguridad Pública. En esa línea, planteó que el Presidente Gabriel Boric no solo “incumplió” su compromiso de terminar con los delegados presidenciales, sino que además se los dota de más facultades en seguridad con la creación de la nueva secretaría de Estado.

En uno de los temas que marcaron la semana: los montos de devolución de las isapres, el jefe de bancada de los diputados del Frente Amplio, Jaime Sáez, planteó que la tramitación de ley corta “fue una negociación con la pistola sobre la mesa” y que los montos deben ser “corregidos”. Por su parte, la exsubsecretaria de Salud Paula Daza acusó responsabilidad del superintendente de Salud y dijo que la Corte Suprema debe efectuar un “mea culpa”.



En materia política, Daza, quien fue jefa de campaña de José Antonio Kast en la segunda vuelta que lo enfrentó con el hoy Presidente Boric, dijo que se siente “más vinculada” a Evelyn Matthei y a Chile Vamos, y que no comparte “muchas de las propuestas valóricas” del republicano.

En tanto, el senador del FA, Juan Ignacio Latorre -quien buscará la reelección en Valparaíso-, aseguró que el efecto del caso Democracia Viva, que sacudió a RD cuando él lideraba ese partido, “ya está superado”. Con todo, realizó una “autocrítica” por el manejo del caso y reconoció que ya no habla con la diputada Catalina Pérez.